

Aktennotiz

Betr.: Besuch der Jagdhornbläser aus Montbéliard

Am 10.3.1983 besuchte mich Herr Worch und teilte folgende Einzelheiten über den Besuch der Jagdhornbläser aus Montbéliard mit:

1. Die Gäste werden am Abend des 29.4. (Freitag) eintreffen und gemeinsam im Schloßhof zu Abend essen.
Für Samstag, 30.4. ist um 15 Uhr ein gemeinsames Konzert vor der Südfront des Schlosses geplant.
Am Sonntag, 1.5., 9.30 Uhr, wird die Hubertusmesse in der Dreieinigkeitskirche aufgeführt.
2. Es werden etwa 26 Personen erwartet. Ich habe Herrn Worch einen städtischen Beitrag von DM 20.-- je Gast in Aussicht gestellt.
3. Herr Worch fragte nach einem Empfang durch die Stadt Ludwigsburg. Nach Rücksprache mit Frau Zentgraf und Herrn Sailer sind wir vorläufig so verblieben, daß der OBM nach der Kreistagssitzung am Freitag zu dem Abendbrot in den Schloßhof geht und dort die Gäste begrüßt.
Einzelheiten müssen noch rechtzeitig besprochen werden.



Ø 10 - Herrn Sailer